



Communiqué
Pour diffusion immédiate

Le député Jean-Bernard Émond annonce plus de 495 000\$ pour les infrastructures de transports actifs de la Ville de Sorel-Tracy et de la MRC de Pierre-De Saurel

SOREL-TRACY, le 8 mai 2024 – À l’occasion du mois du vélo, le député de Richelieu, Jean-Bernard Émond, au nom de la vice-première ministre et ministre des Transports et de la Mobilité durable, M^{me} Geneviève Guilbault, annonce l’octroi d’une aide financière maximale de 495 456 \$ à la Ville de Sorel-Tracy et à la MRC de Pierre-De Saurel, afin de favoriser le développement et la consolidation du réseau de la Route verte et des réseaux cyclables régionaux qui s’y greffent.

Dans le cadre du Programme d’aide aux infrastructures de transport actif (Véloce III), la Ville de Sorel-Tracy se voit attribuer un montant de 458 746 \$ pour la réfection et l’amélioration de son réseau cyclable ou polyvalent. De plus, un montant de 36 710 \$ sera partagé entre la MRC de Pierre-De Saurel et la Ville de Sorel-Tracy pour l’entretien de la Route verte et de ses embranchements.

« Je me réjouis de l’annonce de l’octroi d’une aide financière à la Ville de Sorel-Tracy et à la MRC de Pierre-De Saurel pour le développement et la consolidation du réseau de la Route verte et des réseaux cyclables régionaux. Ces investissements permettront d’améliorer la qualité de vie des citoyens en favorisant la pratique d’un mode de transport sain, sécuritaire et écologique dans notre région. »

Jean-Bernard Émond, député de Richelieu

« Je suis heureux de l’octroi de cette subvention provenant de Véloce III. Le transport actif est un atout important pour notre MRC, cette subvention permettra l’entretien de notre réseau cyclable La Sauvagine. Notre réseau cyclable permet à la population de la MRC de Pierre-De Saurel et à des milliers de visiteurs de partout de profiter d’une infrastructure de qualité et favorise aussi le tourisme durable dans notre région. »

Vincent Deguise, préfet de la MRC de Pierre-De Saurel

« Les citoyens réclament des infrastructures sécuritaires et favorables aux déplacements actifs. La Ville de Sorel-Tracy, dans sa planification stratégique, en a fait un projet en soi. Je remercie le gouvernement du Québec pour cette aide fort appréciée qui nous permettra de développer notre réseau local. »

Patrick Péloquin, maire de Sorel-Tracy

**ASSEMBLÉE
NATIONALE
DU QUÉBEC**

« Je suis fière que le Québec se distingue en Amérique du Nord grâce aux 5 300 km qui forment notre Route verte! L'investissement annoncé aujourd'hui vient soutenir la bonification de ce réseau cyclable de qualité dans toutes nos régions. Notre gouvernement continue d'appuyer les organismes et les municipalités dans leurs différents projets afin de garantir des déplacements plus sécuritaires et agréables pour tous. »

Geneviève Guilbault, vice-première ministre et ministre des Transports et de la Mobilité durable

Le gouvernement du Québec soutient des projets encourageant la mobilité active. Par exemple, la création ou la bonification d'infrastructures permettant la pratique du vélo et d'autres moyens de déplacement actif à des fins récréatives ou utilitaires.

Rappelons que le Québec se distingue en Amérique du Nord par l'attention qui est portée au développement des transports actifs, notamment grâce à la mise en place, dès 1995, du réseau cyclable national de la Route verte.

Les projets financés dans le cadre de Véloce III sont cohérents avec le [Plan d'action en sécurité routière 2023-2028](#) puisqu'ils contribuent à améliorer l'offre d'infrastructures cyclables et à sécuriser les déplacements des usagers plus vulnérables. Dévoilé en août dernier par la ministre, ce plan, inspiré de la Vision Zéro, présente 27 mesures pour réduire le nombre d'accidents sur le réseau routier et leur gravité.

- 30 -

Source : Raphaëlle Guilbault

Attachée politique
Bureau du député de Richelieu
450 742-3781
Raphaelle.Guilbault@assnat.qc.ca